

ABSTRACT

Dewi Atika Putri, 2121004, Judul Skripsi “**Hubungan Bimbingan Dari Orang Tua Terhadap Tingkat Kepuasan Belajar Anak Di SDN Sungai Miang Musi Rawas Sumatera Selatan**”, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi, 2025.

Permasalahan yang diangkat pada penelitian ini adalah seberapa besar hubungan bimbingan dari orang tua terhadap tingkat kepuasan belajar anak di SDN Sungai Miang Musi Rawas Sumatera Selatan. Hubungan bimbingan dari orang tua sangatlah erat terhadap tingkat kepuasan belajar anak, dikarenakan adanya dukungan emosional dari orang tua membuat anak merasa nyaman. Hubungan bimbingan dari orang tua terhadap tingkat kepuasan belajar anak ini sangatlah signifikan agar hubungan antara orang tua dengan anak menjadi lebih dekat. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar hubungan bimbingan dari orang tua terhadap tingkat kepuasan belajar anak di SDN Sungai Miang Musi Rawas Sumatera Selatan.

Pendekatan penelitian ini bersifat kuantitatif, *Korelasional*, yakni penelitian penelitian yang menentukan ada tidaknya hubungan sebuah kajian penelitian. Teknik pengambilan sample yang digunakan adalah *Purposive Sampling*. Teknik pengumpulan data melalui angket. Sedangkan teknik analisis data dilakukan menggunakan bantuan program aplikasi SPSS dengan berbagai uji *statistik deskriptif*.

Berdasarkan hasil penelitian tentang hubungan bimbingan belajar dari orang tua dengan tingkat kepuasan belajar anak pada SDN Sungai Miang Sumatera Selatan ini dapat disimpulkan, bahwa memiliki mean berjumlah 72,47 untuk variabel X (Bimbingan dari orang tua), 59,60 untuk variabel Y (Tingkat kepuasan anak), untuk minimum adalah 47 Variabel X (Bimbingan dari orang tua), 25 variabel Y (Tingkat kepuasan belajar anak), maximum adalah 92 variabel X (bimbingan dari orang tua), 75 variabel Y (Tingkat kepuasan belajar anak). Jadi dapat disimpulkan bahwa hubungan bimbingan dari orang tua terhadap tingkat kepuasan belajar anak di SDN Sungai Miang Musi Rawas Sumatera Selatan sebesar 0,474. Dan untuk koefisien korelasi pada interval koefisien nya terdapat di 0,400 – 0,599 terdapat tingkat hubungan sedang. Jadi hubungan bimbingan dari orang tua terhadap tingkat kepuasan belajar anak di SDN Sungai Miang Musi Rawas Sumatera Selatan ini termasuk kedalam kategori sedang.

Kata Kunci: *Bimbingan, Orang Tua, Tingkat Kepuasan Belajar Anak.*

ABSTRACT

Dewi Atika Putri, 2121004, Thesis Title "The Relationship Between Parental Guidance and Children's Learning Satisfaction Levels at SDN Sungai Miang Musi Rawas, South Sumatra", Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sjech M. Djamil Djambek State Islamic University Bukittinggi, 2025.

The problem raised in this study is how much the relationship between parental guidance and children's learning satisfaction levels at SDN Sungai Miang Musi Rawas, South Sumatra. The relationship between parental guidance and children's learning satisfaction levels is very close, because emotional support from parents makes children feel comfortable. The relationship between parental guidance and children's learning satisfaction levels is very significant so that the relationship between parents and children becomes closer. The purpose of this study is to determine how much the relationship between parental guidance and children's learning satisfaction levels at SDN Sungai Miang Musi Rawas, South Sumatra.

This research approach is quantitative, Correlational, namely research that determines whether or not there is a relationship between a research study. The sampling technique used is Purposive Sampling. Data collection techniques through questionnaires. While the data analysis technique is carried out using the help of the SPSS application program with various descriptive statistical tests. Based on the results of the study on the relationship between parental guidance and the level of child learning satisfaction at SDN Sungai Miang, South Sumatra, it can be concluded that it has a mean of 72.47 for variable X (Parental guidance), 59.60 for variable Y (Level of child satisfaction), for a minimum of 47 Variable X (Parental guidance), 25 variable Y (Level of child learning satisfaction), maximum is 92 variable X (Parental guidance), 75 variable Y (Level of child learning satisfaction). So it can be concluded that the relationship between parental guidance and the level of child learning satisfaction at SDN Sungai Miang Musi Rawas, South Sumatra is 0.474. And for the correlation coefficient in the coefficient interval, it is at 0.400 - 0.599, there is a moderate level of relationship. So the relationship between parental guidance and the level of children's learning satisfaction at SDN Sungai Miang Musi Rawas, South Sumatra is included in the moderate category.

Keywords: Guidance, Parents, Level of Children's Learning Satisfaction.

خلاصة

ديوي أتيكا بوتري، 2121004، عنوان الأطروحة "علاقة التوجيه من أولياء الأمور بمستوى الرضا التعليمي للأطفال في" SDN Sungai Miang Musi Rawas South Sumatra ، برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة Sjech M. Djamil Djambek الإسلامية الحكومية بوكيتينجي، 2025.

المشكلة التي أثرت في هذا البحث هي مدى التوجيه من أولياء الأمور بشأن مستوى الرضا التعليمي للأطفال في SDN Sungai Miang Musi Rawas، جنوب سومطرة. العلاقة بين التوجيه من الوالدين قريبة جداً من مستوى رضا الطفل عن التعلم، لأن الدعم العاطفي من الوالدين يشعر الأطفال بالراحة. العلاقة بين توجيهات الوالدين ومستوى رضا الطفل عن التعلم مهمة جداً حتى تصبح العلاقة بين الوالدين والأبناء أقرب. الهدف من هذا البحث هو معرفة مقدار التوجيه من أولياء الأمور بشأن مستوى الرضا التعليمي للأطفال في SDN Sungai Miang Musi Rawas، جنوب سومطرة.

يعتبر هذا النهج البحثي كمياً وارتباطياً، أي البحث الذي يحدد ما إذا كانت هناك علاقة بين الدراسة البحثية. وكانت تقنية أخذ العينات المستخدمة هي أخذ العينات الهادفة. تقنيات جمع البيانات من خلال الاستبيانات. وفي الوقت نفسه، تم تنفيذ تقنيات تحليل البيانات باستخدام برنامج تطبيق SPSS مع الاختبارات الإحصائية الوصفية المختلفة.

بناءً على نتائج البحث حول العلاقة بين الدروس الخصوصية من أولياء الأمور ومستوى الرضا التعليمي للأطفال في SDN Sungai Miang Musi Rawas، جنوب سومطرة، يمكن استنتاج أن هناك متوسطاً قدره 72.47 للمتغير Y. (مستوى رضا الطفل عن التعلم). لذلك يمكن أن نستنتج أن العلاقة بين توجيهات الوالدين ومستوى الرضا التعليمي للأطفال في SDN Sungai Miang Musi Rawas، جنوب سومطرة هي 0.474. وبالنسبة لمعامل الارتباط فإن نطاق المعامل هو 0.400 – 0.599، وهناك مستوى متوسط من العلاقة. لذا فإن العلاقة بين التوجيه من أولياء الأمور ومستوى رضا الأطفال عن التعلم في SDN Sungai Miang Musi Rawas، جنوب سومطرة، مدرجة في الفئة المتوسطة.

الكلمات المفتاحية: الإرشاد، أولياء الأمور، مستوى الرضا التعليمي للأطفال.